
Einleitung.

Die Welt.

Als eines Tages Frau Edmund ruhig an ihrer Arbeit saß, kam Miefchen, ihr jüngstes Töchterchen, sich drehend, in das Zimmer getanzt, indem sie sang: Die Welt die Welt ist kugelrund, und dieselben Worte immer wiederholte, bis sie ermüdet in einen kleinen Armstuhl niedersank. — Als sie sich in etwas erholt hatte, fragte sie, ob denn die Welt wirklich rund sei?

Sie hat etwa die Gestalt einer Pomeranze, antwortete die Mutter.

Und wohnen denn überall Menschen auf dieser Kugel? fragte die Kleine weiter.

Ja, ringsumher, erwiederte Frau Edmund.